

Un emploi avec un avenir prometteur

18/06/2012

Je vous écris pour remercier encore une fois saint Josémaria d'avoir intercédé pour moi auprès de Dieu et pour les faveurs qui m'ont été accordées.

Je suis rentrée dans mon pays pour essayer d'y trouver du travail. Ce fut dur et je me suis découragée, frustrée devant ce panorama. Je cherchais désespérément une issue. Comme le dossier personnel et les bons résultats universitaires sont très

importants, l'an dernier j'ai décidé de reprendre mes études. Me remettre à étudier après si longtemps fut ardu mais j'ai eu de bons résultats à toutes les matières des semestres. Cela m'a encouragée et, au bout d'un an, j'ai recommencé à faire des démarches. Or les jours se passaient, les mois aussi, et mes nombreuses démarches ne donnaient absolument rien. De plus en plus frustrée et découragée, j'ai pensé à la neuvaine du travail à saint Josémaria que j'avais dite jadis et grâce à laquelle j'avais été embauchée. Je l'ai prié durant 7 jours et au huitième, j'ai été convoquée pour un entretien d'embauche dans une grande entreprise. L'entretien se passa au mieux et j'ai été prise le jour même.

Ainsi, j'ai un emploi adapté à mon curriculum vitæ, avec un avenir prometteur.

Avec la neuvaine à saint Josémaria,
j'ai redécouvert qu'on a tout intérêt à
prier, à s'entretenir avec Dieu. Je suis
très reconnaissante à saint Josémaria
d'être encore intervenu dans ma vie
et je tiens à partager cette expérience
avec vous.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/un-emploi-
avec-un-avenir-prometteur/](https://opusdei.org/fr-ch/article/un-emploi-avec-un-avenir-prometteur/)
(12/01/2026)